

# 立憲民主党

The Constitutional Democratic Party of Japan

## 気を付けて！ 変異株の感染は若年層に広がっています。

### ◆藤沢・寒川もまん延防止中！

緊急事態宣言とまん延防止等重点措置（まん防）区域拡大は止まらず、重症者も全国的に増加中です（下図）。藤沢市と寒川町は5月12日からまん延防止等重点地域に指定され、5月31日まで不要不急の外出自粛と事業者の時短営業が求められています。

感染を抑制するための根本対策は変異株も含めた検査、とりわけ無症状感染者の社会的・予防的検査の実施で、早期発見、早期治療による封じ込めしかありません。

イギリス株と言われる変異株の感染が若年層にも広がっているため、介護・福祉施設や訪問介護などの従事者に加え、大学などをはじめとして保育園、学校等集団生活の場での予防的検査を行い早期に隔離・治療することが重症化を防ぎ、医療ひっばくの回避につながります。



衆議院議員あべともこプロフィール

神奈川県 12 区（藤沢市・寒川町）  
当選 7 回、東京大学医学部卒業、  
小児科医、あべともこどもクリニック（湘南台）理事長  
現在、内閣委員会・原子力問題調査特別委員会委員



[https://twitter.com/abe\\_tomoko](https://twitter.com/abe_tomoko)



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ 検索

あべともこと共に歩む会後援会  
入会のご案内及びボランティア  
スタッフ募集中！



### ◆オリパラ開催は断念やむなし

緩い検査体制は、イギリス株など変異株のまん延を招きました。この間、更にインド株も海外渡航歴がない人から検出されました。日本人帰国者は入国時のPCR検査で陰性なら14日の自主隔離をもとめられるだけ。

インドなど流行国からの入国でも検査施設で停留後、6日目に陰性なら、残り9日は自主隔離を求めるだけです。このような状態でオリパラ開催を強行し、医師・看護師に協力を求めるのは本末転倒。断念やむなしです。



昨年1月から今年5月13日までの重症者の推移（厚労省5月14日資料）

### ◆ストーカー規制は加害者対策こそ

内閣委員会でストーカー規制法改正について質疑を行いました。立法からすでに20年、インターネットを利用したつきまとい行為に規制が追いつかず、今回、ようやくGPSが対象に。けれども「恋愛感情や怨恨の感情を充足する目的」という定義は改正に盛り込まれず、恋愛以外のトラブルは規制の対象から外れており、多くの被害者を生んでいます。まずは警察の相談窓口の充実と、民間のNPOなどの活用により他機関の連携と支援の強化を。また、つきまといの被害者が安心を得るためには、加害者の執着心を取り除き、「無害化」するしかありません。ストッキングは本人の意志ではどうにもならない依存症でもあり、本人も苦しんでいます。初期の段階で専門家によるカウンセリングや治療に繋ぐ仕組みが大切です。

衆議院議員 あべともこ事務所 〒251-0025 藤沢市鵜沼石上 1-13-13-1 F

TEL 0466-52-2680 FAX 0466-52-2681 E-mail: inochi@shonanfujisawa.com

立憲民主党神奈川県総支部連合会 〒231-0012 横浜市中区相生町 4-69-2 F TEL 045-226-2377 FAX 045-226-2378